Rl

A e T A e

Sl

3 Piéces

80 m?
Réf. 82700657
699 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Nichée au cceur du vieil Antibes, dans une ruelle piétonne pleine de
charme, cette maison de village sur 4 niveaux, entierement rénovée,
allie élégance et authenticité.Au rez-de-chaussée, vous serez séduit par
une jolie salle a manger avec une cuisine ouverte, idéale pour des
moments conviviaux. Le premier étage dévoile un salon cosy, parfait
pour se détendre. Aux étages supérieurs, deux magnifiques chambres
avec salles de douche attenantes vous offrent confort et intimité.Cette
maison de caractére est une véritable perle rare de part son charme et

sa localisation, offrant en plus un fort ...

Nestled in the heart of Old Antibes, in a charming pedestrian street, this four-level
village house, fully renovated, combines elegance and authenticity.On the ground
floor, you'll be charmed by a lovely dining room with an open kitchen, perfect for
convivial moments. The first floor reveals a cozy living room, ideal for relaxation.
The upper floors feature two beautiful bedrooms with en-suite shower rooms,
offering comfort and privacy.This characterful house is a true gem, thanks to its
charm and location, offering strong rental potential in one of the most beautiful
areas of Old Antibes.
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